
                      

202２‐2３年度 【ガバナー／黒川 伸一】                   第3413回 

 

高 岡 ロータリークラブ               2023／５／１８ 

 

会長／谷道 伸也 幹事／島 尚之                        No.3９ 

例会日：木曜日 12:30～13:30 創立：１９５１／１１／１５  チャーターナイト：１９５２)／４／１５ 創立順位：No.68 

 

司 会 勝山 会場監督  点 鐘 谷道 会長            

国歌斉唱                          

ロータリーの目的／四つのテスト                 

ゲスト                             

＊高岡市教育委員会 文化財保護活用課  主任 田上 和彦 様    

＊米山奨学生 バタラチ アマルバヤスガランタ 君       

                                            

会長挨拶／報告 

＊米山奨学生アマラ君に奨学金のお渡し…アマラ君より一言 

幹事報告 

＊5 月理事会  ⇒ 本日 13:30～ 桐の間 

＊7 番テーブルミーティング ⇒ 本日 18：30～ s.r₋trois 

＊5／24（水） ⇒ LC 対抗ゴルフ大会／第 4 回親睦ゴルフ大会 

          時 間：午前 10:00 ｽﾀｰﾄ 

場 所：高岡ｶﾝﾄﾘｰ倶楽部  

 表彰式：やすらぎ庵 18:00～委員会報告 

 

 

ニコＢＯＸ ９件 39,000 円 

●谷道会長／高岡市教育委員会 文化財保護活用課 主任 田上和彦様 行政からの視点でのお話、楽しみにして

おります。また１００名城の看板寄贈にあたりお世話になりました。 

定款細則検討委員長 、室崎さん大変お世話になっております。素晴らしい定款細則が出来上がることを確信

しております。よろしくお願いいたします。 

●塩崎副会長／先週は誕生日のお祝い有難うございました。お陰で満 60 歳を迎えることができました。本日

は田上様ようこそ高岡 RC へ。卓話楽しみです。よろしくお願いします。 

●島幹事／田上さん、ようこそ高岡 RC へ！卓話よろしくお願いします。谷道年度も残り 2 カ月です。ラスト

スパートです。 

●加茂君／田上さん、高岡 RC へようこそ！！卓話楽しみにしています。 

●柳澤君／田上さん、本日の卓話よろしくお願いいたします、 

●小間君／先の利長公シンポジウム開催にあたって、奈良大学の元学長の千田先生に講演をいただきました

が、すでに他界いたしました義理の兄も同大学で、同年代「中日関係」を専門とする教授をやっていました。

この分野は千田先生のようには日の当たらないマスコミ受けしないジャンルですが、上海事変の真相やら研究

の成果を聴いておけば良かったなあと後悔しています。何やかやと千田先生と昼食をはさみながら、著書への

サインのお手伝い方々憧れの先生と 1 時間ほどお話ができました。又お越し願いたいですね。「先生が一番お

好きなお城はどこですか」とお尋ねしたら「名古屋城だ」とおっしゃいました。平城でありながら堅牢な石垣

と堀の作りが、さすが「徳川御三家のお城ですね」とおっしゃいました。ちなみにご本人は愛知県のお生まれ

ですけどね…。素人を相手にしても、態懃無礼でなく気難しさのない、気さくで楽しいお方でさらにファンに

なりました。話は変わって、この義理の兄の娘婿が正憲と申しますが、先般亡くなられましたムツゴロウさん

も「畑 正憲」と申されます。義理の甥っ子の両親が育児の悩みを「ムツゴロウ」さんにご相談している中、こ

の甥っ子が生まれたので「正憲」の名を戴いたとのことです。「縁は異なもの」2 題でした。 



 

プログラム…卓話 

 

『 高岡城と城下町の魅力  』   

 

田上 和彦 様  

 

●山本君／15 日に初孫が誕生しました。男の子です。広島から産まれたばかりの孫のビデオが LINE で送

られてきて大変幸せになりました。早くもジジ馬鹿です。 

●高木君／今週 5 月 15 日より、路面電車万葉線にタカギセイコーのラッピング列車が運航を開始しまし

た。弊社のゆかりである高岡市と射水市の景色になじみ、多くの方に親しみを持っていただければと思って

おります。 

●四津谷君／先日のおとぎの森クラシックカーフェスは奇跡的に晴れ、日曜日の二上山トレイルも晴そうで

す。これも神仏のおかげです。先日から英語、中国語に加えて韓国語も習う予定です。目指せ三蔵法師！ 

今日は早退いたします。 

理事会報告 

●会員退会の件…承認 

  荒井 公浩  会員 2023 年 6 月 30 日付退会希望 

  野崎 広一郎 会員 2023 年 6 月 12 日付退会希望 

  牧野 正広  会員 2023 年 6 月 30 日付退会希望 

 

●新入会員の件…承認                

  小瀬 智之（こせ ともゆき）さん（58 才） 

  事業所  ： 日本ゼオン株式会社高岡工場 

  役職   ： 執行役員高岡工場長 

  職業分類 ： 合成ゴム製造 

  推薦者  ： 勝山 英和 会員 、島 尚之 会員 

 

●中山 士門（なかやま しもん）さん（44 才） 

  事業所  ： なかやす酒販株式会社 

  役職   ： 代表取締役社長 

  職業分類 ： 酒類小売り 

  推薦者  ： 林 成興 会員 、車 英里 会員 

 

●職業分類変更の件…承認 

菅野 克志 会員     都市ガス供給 → 都市ガス・LP ガス事業                        

 

●最終夜間例会の件…承認 

日時   ： ６月２２日（木） １８時２０分 

場所   ： ホテルニューオータニ高岡「鳳凰の間」 

 

●職場例会の件 …勝興寺の夜間例会に変更のみ承認 （予算と開始時間は後日） 

  日時   ： ６月１日（木） 16 時４０分～説明・拝観 18 時～懇親会 

場所   ： 勝興寺 

 

定款細則検討委員会の件                    資料⑤ 



 

●古城公園看板の件…承認 

 

●メーキャップの件…承認 

 5/8 からの 5 類移行に伴うメーキャップ再開について、定款細則検討委員会での変更事項に前後 14 日

間から前後 1 ヶ月に変更する旨の事項がある。今年度中の定款変更を鑑み、新年度の 7 月からメーキャ

ップを再開するものとする。 

 

●谷道年度予算執行状況の件…承認 

 70 周年特別会計積立金より 100 名城の看板費用に充当し、残金を一般会計に繰入れる 

 

●定款細則検討委員会の件…承認 

 

報告事項 

〇6 月の例会よりクールビズとする 

 

〇4 月のニコニコ BOX 寄付 130,000 円 

 4 月までの合計金額   1,274,000 円 

 

〇次回 6 月理事会 

6/15(木)13:30～ ホテルニューオータニ高岡 桐の間（予定） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 承認 

 

 

 

 承認 

 

 

一部承認 

 

 

 

 承認 

 

 

 

承認 

 

 

 

 

 

承認 


